

心も体も、元気いっぱい！

2019年新しい年を迎え、いよいよ今年度を締めくくる大切な学期を迎えます。5歳児は小学校入学を、4歳児は年長児への進級を意識しながら、友達と力を合わせて活動をしたり、いろいろなことに挑戦したりできるように、私達職員一同も子どもたちに負けないよう、頑張りたいと思います。一人一人が輝ける幼稚園生活を！保護者の皆様、2019年もどうぞよろしくお願ひいたします。



★2測定について（9日）

身長と体重を測ります。衣服や靴下などに名前を書いておいてください。

以前、書いていただいた衣類でも、名前が消えていたり、薄くなったりしていないか、確認をお願いします。

★雑煮クッキングについて（10日）

昔から伝わる鏡開き。無病息災を祈って、お雑煮を食べます。

12月のもちつきの際、冷凍保存しておいたお餅を使って、クッキングをします。エプロン、帽子、マスクのご準備をお願いします。



尚、お餅の他に豆腐、園で収穫した大根、人参を入れます。

お弁当はいりませんが、おにぎりとお箸を持たせてください。お雑煮をお代わりにするお子様もいると思います。お子様の好みに応じて、おにぎりは適量を持たせてください。また、お雑煮が苦手なお子様は事前に職員にお声かけください。

（白みそ仕立てのお雑煮は苦手なお子様もいますので、合わせみそを使います。）

★山滝中学校訪問（11日）

山滝中学校の3年生の授業「家庭科」に“保育”という単元があります。幼稚園の園児と実際にふれ合うことで、幼児理解や保育とはどういうものであるかを知ってもらうため、この時期に中学生と交流をしています。

今年度も3年生の生徒さんが楽しい企画、準備をしてくださっています。

山直南幼稚園のお友達も一緒に招待を受けています。時程や持ち物については、別紙にてお知らせします。尚、受験を控えた時期となりますので、幼稚園側も体調を万全にして、交流したいと思います。ご協力をお願いします。

★いきいき（16日）

2ヶ月に1回行っている“いきいき”を、16日（水）に行います。園児の保護者様、遠方にお住いのおじいさん・おばあさん、ご近所の方などにご来園いただき、一緒に楽しく活動したいと思っています。

年明けにチラシを持ち帰りますので、配布の程、ご協力をお願いします。尚、この日は、午前保育日ですので、保護者の方やおじいさま・おばあさまと降園していただいて構いません。その際には担任又は主任まで、お声かけをお願いします。



★幼稚園は集団生活の場～2月の生活発表会に向けて～

風邪やインフルエンザの流行る時期です。お子様の体調にご留意いただき、鼻水や咳などの症状が見られる時には、早めにお医者様に診てもらってください。咳をしているお子様は、マスクの着用をお願いします。重症化すると、完治するのに時間のかかるケースが多くなります。咳込みのために本人がつらいばかりではなく、他のお子様うつることもあります。



また、1月中旬から、2月の生活発表会に向けて、友達と一緒に活動を進めていきます。“**幼稚園は集団生活の場**”であることを今一度、ご理解いただき、ご協力の程、をお願いします。

尚、寒くなるにつれて、起床時間が遅くなったり、登園を嫌がったりするお子様もいることと思います。5歳児は小学校就学に向けて、できるだけ8時20分には登園後を完了し、徐々に習慣づくようにしてあげてください。

★外遊び用の防寒着について

幼稚園で外遊びをする際、気温の低い時には、トレシャツの上にセーター、セーターの上に上着を着て遊びます。登降園時、中綿入りのジャンパーや厚手の防寒着などを着て、登園されることと思いますが、厚めの上着を着用して遊ぶと、動作がしにくく、遊びの妨げになったり、汚れてしまったりすることが予想されます。

本園では冬季、外遊び用として、身動きしやすい薄手の防寒着（ジャケットやジャンパー等）を園に置いて置き、必要な時に着て、活動していますので、ご準備をお願いします。尚、子どもでは園に置いておく上着か、登降園時に着る上着なのか、判断がつきにくいことがあるかと思しますので、職員に園用上着であることを一声お願いします。ご準備の程、よろしくをお願いします。